

Landschaftspflege-Fonds könnte Kleinbetrieben helfen PLUS

06.12.2019 von  Beate Kraml

Die Pflege der Wiesen und Almen ist für kleine Betriebe mit großem Aufwand verbunden. Dafür sollen sie in Zukunft Geld bekommen, so die Idee der Gemeinde Grundlsee.

Glasklare Seen, Berge, gepflegte Wiesen und Almen, traditionsreiche Orte: Dieser Mix lockt jedes Jahr rund 1 Mio. Gäste in die vier Gemeinden des Ausseerlands Bad Aussee, Altaussee, Grundlsee und Bad Mitterndorf. Die Alpenidylle ist aber nicht selbstverständlich. Landwirte leisten mit der Pflege der Kulturlandschaft einen großen Beitrag, damit die Region reizvoll für Touristen bleibt. Jedoch wird diese Leistung kaum honoriert.

Jetzt anmelden und sofort weiterlesen.

PLUS

E-Mail-Adresse: